



Écho de l'Assemblée des Sœurs des Campagnes à Djougou au Bénin

Toutes les Sœurs en Afrique se sont rassemblées du 3 au 7 janvier 2019 avec Sœur Anne, prieure générale et Sœur Marie-Christine, économiste générale. Le 3 janvier coïncidait avec les vœux de Monseigneur Vieira aux consacrés du diocèse. Nous avons eu la joie d'avoir une belle Eucharistie, puis nous étions toutes invitées à partager le repas autour de l'Évêque. C'était vraiment fraternel.

Dans l'après-midi, Sœur Marie-Christine a commencé à bien nous expliquer le fonctionnement de **l'économat** : comment bien gérer les biens qui nous sont confiés, la gestion qui est un lieu important de l'évangélisation, qui passe toujours par le partage, la recherche, la mission et la restitution. Dans notre vie communautaire de Sœurs des Campagnes, elle passe aussi par la solidarité, la remise de soi, la sobriété, la simplicité, l'humilité.

Le Père Christophe nous a entretenues sur les **lois sociales du travail** (Toujours établir un contrat écrit). Puis Monsieur Carin, assureur de voitures et de motos,

nous a expliqué la conduite à tenir en cas d'accident. C'était intéressant. Certains de nos Frères des Campagnes africains ont bénéficié de l'entretien sur les lois sociales. Nous avons eu un temps de **discernement ensemble sur l'avenir de notre famille religieuse** que Sœur Anne a su bien animer. J'ai aimé les propositions faites. J'ai senti que nous sommes toutes parties prenantes de l'avenir de notre congrégation.

Le Saint Esprit était avec nous et il le sera toujours.

**Sœurs Bernadette-Paul ARAMA et
Bénédicte TEDJOUOUNA**
Copargo (Bénin)

